盛岡市長の谷藤裕明です。

年明けからのオミクロン株による感染拡大により、全国各地で新型コロナウイルス感染症感染者数が過去最高を記録し、34都道府県でまん延防止等重点措置が適用されています。

本市においても、学校や地域、職場でのクラスターが発生するなど地域内感染が広がり、人口10万人当たりの新規感染者数は、2月1日現在で74.5人となっています。

岩手県におきましては、1月23日に「岩手緊急事態宣言」を発出するなど、県内でも急速に感染が拡大しており、医療のひつ迫が起こらないよう、より一層警戒を強めなければならない状況です。

本市といたしましては,「岩手緊急事態宣言」に準拠し,感染対策を進めてまいりますので,市民の皆様には感染予防対策にスキがないように,今一度基本的な感染対策の徹底,また,各業種の皆様には,業種ごとのガイドラインの再確認と順守を強くお願いします。

オミクロン株は、かぜに似た症状が多いといわれています。「発熱」や「のど の痛み」などの症状がみられる場合は、早めにかかりつけ医や、県又は市のコー ルセンターへの電話相談をお願いします。

また、症状はみられないが、感染が心配な方は、市内28か所で無料のPCR等の検査を受けていただけますので、ご利用をお願いします。

この急速な感染拡大の状況を市民全員で乗り越えるため、自分の安全を守ることはもちろん、大切な家族や職場の仲間の皆さんの安全を守るためにも、日々の健康観察や基本的な感染対策の再徹底に取り組んでいただきますよう重ねてお願いします。

令和4年2月1日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部 本部長(盛岡市長) 谷 藤 裕 明